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平成２７年度 第１回山辺町地域公共交通会議 会議録 

 

１ 日時    平成 27年 6月 23日（火）10時 00分～10時 30分 

 

２ 会長    山辺町役場 3階大会議室 

 

３ 出席委員  多田源四郎会長、今野裕幸委員、伊藤博夫委員、安藤昭雄委員、三浦康市委

員、久連山良夫委員、佐藤聡委員、栗田利彦委員、髙橋末雄委員、佐藤守委

員、㈹佐藤伸介委員 以上 11 名 

 

４ 欠席委員  石川康夫委員 日詰勉委員、後藤仁司委員 

 

５ 事務局   宗田一彦政策推進課長、後藤忠秀企画情報係主査 

        吉田郁男町民生活課長、遠山進生活環境係長、後藤和幸生活環境係主査 

 

６ 会議資料 

（資料１）山辺町生活交通ネットワーク（案）について（A4 29 ページ） 

（参考資料）コース別乗車人数 

７ 会議内容 

① 開 会（10:00） 

 

② 会長あいさつ（多田副町長） 

 

③ 委嘱状の交付について 

  ≪委員１１名に委嘱状交付≫ 

 

＜事務局員の紹介＞ 

 

④ 副会長および監事の指名について 

ア．副会長の指名について 

≪会長が山辺町地域公共交通会議設置要綱第５条第３項の規定により、久連山良 

 夫委員を指名≫ 

 

イ．監事の指名について 

 ≪会長が設置要綱第５条第３項の規定により、三浦康市委員と富樫健治委員を指 

名≫ 

  

⑤ 議長選出 

  ≪設置要綱第６条第３項の規定に基づき、会長が議長となる。≫ 

 

⑥ 協議について 

［議 長］ 

  それでは、協議に入ります。 

「（１）山辺町生活交通ネットワーク計画（案）について」を上程いたします。事

務局から説明してください。 
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[事務局] 

（１）山辺町生活交通ネットワーク（案）について、説明させていただきます。資

料１に基づいて説明させていただきます。 

地域公共交通確保維持改善事業費補助金交付申請を行うためには、毎年、当会議に

て生活交通ネットワーク計画を策定する必要がございます。そのため、「山辺町生活

交通ネットワーク計画（案）」を協議事項として上程させていただいております。 

 

１ページをご覧ください。計画の名称は、山辺町生活交通ネットワーク計画（平成

２８年度～平成３０年度）であります。１．地域公共交通確保維持に係る目的・必要

性につきましては、資料のとおりでございます。 

２．地域公共交通確保維持に係る定量的な目標・効果についてですが、（１）事業

の目標の■基本目標としましては、「人・地域の暮らしを支え、便利で利用しやすい

公共交通ネットワークの構築」でございます。利用者目標の一日当たりの人数でござ

いますが、循環バスについては、平成２８年度については６５人／日、平成２９年度

については９７．５人／日、平成３０年度については１３０人／日としております。

また、デマンドバスの利用者目標の人数でございますが、平成２８年度については１

４．５人／日、平成２９年度については２１．７５人／日、平成３０年度については

２９人／日としております。 

以降については記載のとおりでございますが、参考としまして、２８ページに自家

用有償旅客運送登録証の写しを添付しております。 

以上、要点のみ説明させていただきましたが、ご協議よろしくおねがいします。 

 

［議 長］ 

ただ今説明あった、「（１）山辺町生活交通ネットワーク計画（案）について」、委

員の皆さんからご意見、ご質問ありませんか。 

《質疑なし》 

 

［議 長］ 

ご意見等ないようでしたら、原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

《異議なしの声あり》 

 

［議 長］ 

ご異議がないようですので、「（１）山辺町生活交通ネットワーク計画（案）につい

て」は、原案のとおり承認されました。ありがとうございました。 

 

［議 長］ 

続きまして、協議事項（２）「その他」について、事務局からご協議いただくこと

などがありましたら説明してください。 

 

［事務局］ 

参考資料について説明させていただきます。平成２５年１０月に路線再編を行った

わけでございますが、平成２５年度と平成２６年度の乗車人数を記載しております。

平成２５年の度合計人数は１７，３８１人、平成２６年度の合計人数は１７，６７３

人で微増という状況でございます。 
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［議 長］ 

ただ今説明あったことについて、委員の皆さんからご意見、ご質問ありませんか。 

 

「佐藤（聡）委員」 

生活交通ネットワークの資料で利用者目標人数がありましたが、一日当たりの利用

者人数はどれくらいなのか。 

 

「事務局」 

循環バスが５０人／日で、デマンドバスが１０人／日程度になります。 

 

［議 長］ 

他に委員の皆さんからご意見、ご質問ありませんか。 

 

［三浦委員］ 

山形定住自立圏構想の中で、山形・山辺間のバス路線を計画しているようだが、現

在、どのような状況なのか。 

 

［事務局］ 

山形済生病院で現在運行している山形・山辺間のシャトルバスがあるが、そのシャ

トルバスを乗合バスにできないか協議しているところでありますが、問題等があり予

定より遅れている状況です。 

 

［議 長］ 

他にないようでしたら、皆さんからご協議いただく案件などございませんか。 

 

［議 長］ 

何もないようでしたら、本日の協議事項、その他すべて終了とさせていただきます。

皆様のご協力に感謝申し上げ、これで議長の役を降ろさせていただきます。ありがと

うございました。 

 

⑦ 閉 会（事務局長） 

 以上をもちまして、平成２７年度第１回山辺町地域公共交通会議を閉会いたします。

委員の皆様には、お忙しい中、ご出席をいただき誠にありがとうございました。お気

をつけてお帰りください。 

 


